



La lluvia que cayó la noche de ayer sobre la zona metropolitana de Guadalajara afectó principalmente las zonas centro, sur y poniente de la misma. Se reporta la caída de siete árboles; no deja daños personales. **21 de julio de 2008.**



Las autoridades de Jalisco investigan las causas del incendio de tres autobuses foráneos que se encontraba en los andenes de la Nueva Central Camionera de Puerto Vallarta, Jalisco. La empresa Transportes Futura resintió pérdidas por más de \$2 millones. **21 de julio de 2008.**

MARTES 22 DE JULIO DE 2008

DIARIO De Los Altos

CIRCULACIÓN REGIONAL

AÑO 5 NÚMERO 1606

\$ 6.00

Se calienta el clima político en El Zapotillo; avanzan trabajos con maquinaria pesada

Por Miguel Ángel Casillas Báez.

Temacapulín, municipio de Cañadas de Obregón, Jal., 21 de julio de 2008 SIA.-

Quedó videograbado este fin de semana el avance en el trabajo que se está teniendo en el fondo de la barranca del río Verde, en el punto conocido como El Zapotillo y donde los gobiernos federal y estatal, en Guanajuato, intentan construir la cortina de la presa El Zapotillo, para abastecer de agua a León, Guanajuato. Allí hay maquinaria, personal en varias cuadrillas, hay por lo menos tres campamentos, camionetas con logotipos de la Comisión Nacional del Agua (CONAGUA), cajas que contenían explosivos, mangueras y tubos metálicos

están tirados a un lado del camino. La actividad es constante.

Una máquina pesada que abre camino, de esas conocidas como bulldozer, trabaja en el cauce del Verde abriendo el camino de entrada a un enorme socavón, que para muchos es una parte del túnel de desvío, lo que significa que los trabajos ya están avanzados.

La videograbación se prepara para distribuir a la prensa este martes 22 de julio en una reunión informativa que se está citando en Guadalajara.

Pero mientras eso sucede han surgido las preguntas: ¿por qué el gobierno estatal está permitiendo este tipo de trabajos si todavía no se licita la obra? Y mientras esas preguntas se estilan por un

lado, en el otro, en la población de Temaca, el ambiente político se calienta porque se están viendo las traiciones por parte del gobierno del Estado, ya que Emilio está intentando negociar pero mientras eso pasa ya están avanzando en el sitio de construcción de la cortina.

La diferencia entre los socavones, que se licitaron durante el mes de abril en Guanajuato y que deberán quedar terminados en agosto, y el túnel de desvío, apenas logra entenderse por unos cuantos. El caso es que ya ronda por las calles la traición del gobernador Emilio González Márquez, pero mientras eso sucede la preocupación en los más pobres cunde porque muchos habitantes, sobre todo de Acasico, no tienen ni

escrituras de sus casas y sus predios. Eso lo está aprovechando el gobierno de

Jalisco para presionar a los habitantes.

Línea editorial:
Ángel Enrique Carrillo
Picón

Pag. 2

A contracorriente
Arq. Gerardo González
Alonso

Pag. 3

El baúl de los recuerdos
en Tepa



Pag. 4

Reciben consejos sobre
nutrición

Pag. 5

Unieron sus vidas en
matrimonio Lorena
Montserrat y Juan Pedro

Pag. 6

Fin de semana de
inundaciones en
Tepatitlán

Pag. 7

Buscan proteger
barranca de los ríos

Más de un millón de
pesos anuales para
trabajos de bacheo en
Lagos

Pag. 10

Quejas contra
comerciantes
instalados afuera de la
Unidad Administrativa
Municipal

Pag. 11

Militante del PRI pide
transparencia en San
Juan de los Lagos

Pag. 12

El Señor de la Raicita



Pag. 13

Hablemos de Fútbol



Pag. 14

